
     

      QUESTIONE IMPIANTI BIOMASSE - LE ATTIVITÀ E LE INIZIATIVE  

                                   DEL COMUNE DI PORTOGRUARO 

 

Questione impianti a biomasse: il Comune di Portogruaro sta lavorando per organizzare            
un convegno di approfondimento con la partecipazione di esperti e di amministratori,                        
per fare il punto sull’importante argomento e valutarne i vari aspetti, compresi quelli legislativi, 
legati in particolare alle azioni che la Regione Veneto intenderà porre in atto al termine del periodo 
di moratoria approvato con l’ultima finanziaria regionale e al ricorso presentato fatto dal Governo 
contro il provvedimento stesso. 

 Senza dimenticare la questione del Piano Energetico Regionale e la individuazione delle aree 
non idonee all’insediamento di questi impianti, cui la Regione non ha ancora ottemperato. 

“Il Comune di Portogruaro ha avviate due cause sull’impianto della Cereal Docks e su quello 
della Sigeco nel proprio territorio comunale- ha detto l’Assessore alle Politiche Ambientali,                    
Ivo Simonella- Più volte abbiamo spiegato ai nostri cittadini cosa il Comune può fare:                           
la nostra azione è stata chiara, forte ed univoca, anche nei confronti della Regione, ente competente 
al rilascio delle autorizzazioni, il tutto a tutela e salvaguardia della salute dei cittadini.                                         
Della questione abbiamo interessato consiglieri regionali ed esponenti politici”. 

Per quanto riguarda l’impianto previsto a Fossalta di Portogruaro- ha detto il sindaco               
Antonio Bertoncello- l’Amministrazione Comunale non è stata coinvolta nell’iter, perché la 
centrale non insiste sul territorio di Portogruaro. Essendo confinante e per le possibili ricadute    
sul nostro territorio, abbiamo richiesto un incontro con l’Amministrazione di Fossalta                             
per conoscere i dati e le caratteristiche dell’impianto”.   
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